



## Sparkasse bringt die Volkswirtschaft ins Klassenzimmer

Um das Finanzwissen von Jugendlichen wesentlich zu verbessern und die Zusammenhänge von Wirtschafts- und Finanzgeschehen zu erkennen, bietet die Sparkasse Hainburg-Bruck-Neusiedl AG an den Handelsakademien in deren Einzugsgebiet das volkswirtschaftliche Planspiel EEO-Mania an.

„Für unsere Maturaklassen ist das eine willkommene Chance, quasi ein Selbsttest, wenige Monate vor der Matura ihr Wissen zu überprüfen“, so Professor Mag. Gottfried Grubmann von der Bundeshandelsakademie in Bruck/Leitha. Manuel Kopf von der Sparkasse

als eigens ausgebildeter Trainer, ist ein überzeugender Botschafter, der den jungen Leuten wirtschaftliche Zusammenhänge spannend näher bringt, um sie auch für ihr Geldleben zu sensibilisieren.

So wird EEO-Mania gespielt: Die Spieler werden in drei Gruppen aufgeteilt: Die Regierung, die Haushalte und die Unternehmer. In mehreren Spielrunden haben diese Gruppen die Möglichkeit, über Lohnabschlüsse, Zinsgebung, Investitionen und Konsum zu entscheiden und unmittelbar zu sehen, wie sich diese Entscheidungen auf die Volkswirtschaft auswirken.